



**Universidad del sureste  
Campus Comitán**

**Licenciatura en Medicina Humana**

**Imanes terapéuticos**

**Pablo Cordova Santiz**

**B**

**Segundo semestre**

**Interculturalidad y salud 2**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

## Imanes Terapeuticos.

Medicina tradicional, Terapias alternativas, electromagnética, enfermedades musculoesqueléticas.

Los Magnetos o Imanes, llamados también Imanes Permanentes para diferenciarlos del electroiman que mantiene sus propiedades magnéticas sólo cuando está conectado a la corriente, ha demostrado ser altamente beneficioso para ciertas dolencias, utilizado desde hace tiempo para aliviar la rigidez de los músculos y articulaciones y mitigar los dolores corporales en forma inmediata.

El uso terapéutico de los Imanes se orienta básicamente hacia un aporte a la circulación natural del cuerpo y su aplicación médica tiende a restaurar en el organismo sus parámetros normales de salud.

El tratamiento mediante Imanes ejerce sus influencias principales a través del sistema circulatorio, aunque sus efectos atacan también a otros sistemas, como el osteomuscular, digestivo, nervioso, respiratorio, urinario etc. Para lo cual existen normas y métodos de aplicación.

La literatura antigua demuestra que las civilizaciones más remotas, como la china, egipto y otras utilizaciones los imanes con fines curativos

## Características de los Imanes Permanentes

1º Debe ser de mediana o alta potencia

2º Se consiguen en motores eléctricos, computadoras etc.

3º Pueden ser medidos en los institutos pedagógicos que posean gaussímetros

4º Cada polo tiene sus indicaciones locales u generales

5º Pueden ser utilizados en tratamientos de afecciones locales y generales

6º Sus acciones fundamentales son analógicas, antiflogísticas y sedativas

7º Puede utilizar en pacientes embarazados, cardiopatas severas, portadores de marcapasos o cuando exista sensibilidad individual.

9- Los alineamientos básicos por encima del ombligo, los imanes deben ir o colocarse en las palmas de ambas manos del paciente si se coloca en la parte superior del cuerpo debe ubicarse en las plantas de los pies

10- el tiempo de mantener los imanes debe ser un minuto de 10 min y un max de 30, una o dos veces al día dependiendo el tamaño del iman e intensidad del iman

## Metodos adicionales en algunas enfermedades ortopedicas.

Sacro lumbalgia: puede colocarse los imanes alado de la columna

Ciatologia: colocar el polo norte a nivel mayor del femur del lado afectado y el polo sur en la planta del pie



## Bibliografía

González2, D. U. ( 2000). Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor. 10.